

BOURG-EN-BRESSE

Ces lycéens qui soutiennent « Enfance et partage »



Un chèque de 850 € a été remis au représentant de l'association Enfance et Partage. Photo Progrès/Robert MAS

Dans le cadre de leur cursus scolaire, 28 élèves d'une classe de seconde MRC2 (Métiers de la Relation Client) du lycée professionnel Saint-Joseph ont effectué une vente de savons au sein de leur établissement.

La vente de 555 savons

« Grâce à ce projet qui a débuté en septembre dernier, les lycéens ont pu progresser en compétences professionnelles, indiquaient les enseignantes qui les ont accompagnés. Ils ont effectué toutes les démarches nécessaires, depuis la recherche du producteur jusqu'à la vente, en passant par la communication, et la promotion d'un produit local. Au final, ils ont réussi à vendre 555 savons ! »

« Défendre les enfants victimes de toutes formes de violences »

Mais cette démarche et ce travail ne se sont pas arrêtés là. En effet, les lycéens ont souhaité rever-

ser les bénéficiaires de cette vente à l'association caritative Enfance et partage. Mercredi 26 janvier, les élèves ont accueilli Jean-Michel Beral du comité lyonnais de l'association, qui a présenté le travail effectué par Enfance et partage.

« Depuis plus de 40 ans, notre engagement a pour objectif de protéger et défendre les enfants victimes de toutes formes de violences, qu'elles soient physiques, psychologiques ou sexuelles. En France, un enfant meurt tous les cinq jours de ces violences. 80 % de ces faits se passent dans les familles et seulement une personne sur quatre alerte les autorités. L'association ne bénéficie d'aucune subvention et c'est grâce aux dons que nous pouvons poursuivre nos actions en finançant des psychologues ou des avocats. »

À l'issue de cet exposé, les élèves ont remis un chèque de 850 € au représentant de l'association.

De notre correspondant
Robert MAS

BOURG-EN-BRESSE

Le XV de l'Europe a dressé le bilan de 2021



Le groupe s'est réuni jeudi 27 janvier. Photo Progrès/Josette BESSET

L'assemblée du XV de l'Europe a eu lieu jeudi 27 janvier. Le bilan de l'année écoulée a été présenté.

Le bilan de l'année écoulée reflète une activité qui n'a pratiquement pas été impactée par la pandémie.

Il y a eu 35 aubades, répétitions et animations, avec notamment des aubades pour les matchs du SAB et de l'USBPA, des anniversaires surprise et un concert caritatif pour la Ligue contre le cancer.

Pour cette année, six dates ont déjà été fixées pour l'avant match Viriat-Belleville, la réception de l'Académie de Bresse à Jasseron, à l'aéroclub de Pérouges, au championnat de France de boules à Saint-Denis-lès-Bourg et au mariage du fils du nou-

veau président. L'enregistrement d'un CD est aussi prévu. Une dizaine d'autres animations sont à peaufiner.

Un nouveau président

Après le septennat de Jean-Claude Fromont, Dominique Derudet, déjà président depuis 42 ans du XV de Bill, a accepté de prendre la présidence. Il sera entouré par Thierry Limousin, nouveau vice-président, Coco Gherardi, Joël Forestier et Pierre Hugel, respectivement trésoriers, secrétaires et commissaire aux comptes.

Ils gardent leurs postes ainsi que les adjoints, Philippe Conrardy et Christian Rappy. En assemblée générale extraordinaire, le déplacement du siège de l'association au restaurant Chez Poupette à Péronnas

a été voté.

Si l'idée de création d'un événement appelé « Dimanche à 15 heures » a germé pour les 90 ans de Mick Pomathios, en 2015, leurs conjointes ne sont pas en reste et ont créé « Samedi à 16 heures », à l'occasion d'un déplacement à Londres en 2017.

Autour de la présidente, secrétaire et trésorière autoproclamée, Fabienne Blanc, elles ont fait également, leur assemblée générale, en commençant par une minute de rire.

La nouveauté de l'année écoulée a été la création par leur complice Thierry Limousin d'un hymne. À celui des hommes « Le vin nos verres », elles répondent en chœur « Lavez vos verres ».

De notre correspondante
Josette BESSET

URGENT

Nous recherchons
Vendeur colporteur de presse (homme ou femme)

statut indépendant CRAS ATTIGNAT

Vous êtes matinal, autonome.

Vous disposez d'un véhicule (petite cylindrée et diesel de préférence)

Livraison à domicile - Pour revenus complémentaires, quelques heures le matin

Contactez-nous au : **04 74 30 80 30**



BOURG-EN-BRESSE

Des élèves sages-femmes ont remis un chèque de 170 € à la Ligue contre le cancer

Vendredi 28 janvier, Clara Pino Cunha et Lise Olivier, élèves sages-femmes au centre hospitalier de Fleury ont remis un chèque de 170 € au docteur Jean Bruhière, président du comité départemental de la Ligue contre le cancer. Elles ont recueilli cette somme en organisant cette campagne Octobre rose, la confection et la vente de sacs en tissu et de pin's, illustrés par Charlotte Senta-Loys autre élève sage-femme. Elles ont, également, organisé une soirée à la discothèque Le Chill Club de Bourg-en-Bresse, le 7 octobre 2021, où plus de 200 personnes ont été présentes. Les élèves sages-femmes organisent, chaque année, la « Course en jupe » au profit des femmes victimes de violences. L'édition 2022 aura lieu le 20 mars à partir de 14 heures au parc de loisirs de Bouvent.

Un lien internet va être créé pour continuer à vendre un surplus de sacs Octobre rose au prix unitaire de 5€.



Les élèves sages-femmes préparent un nouvel événement pour mars prochain. Photo Progrès/Josette BESSET